

WARTA

Perkuat Sinergitas, Direksi Baru Semen Tonasa Silaturahmi dengan Bupati Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.WARTA.CO.ID

Jan 25, 2023 - 09:36



Perkuat Sinergitas, Direksi Baru Semen Tonasa Silaturahmi dengan Bupati Pangkep

PANGKEP - Kemitraan strategis antara Pemerintah Daerah dan Perusahaan adalah salah satu kunci dalam keberhasilan pembangunan daerah.

Mengawali hal tersebut, Direksi Semen Tonasa yang dipimpin oleh Direktur Utama Mufti Arimurti melakukan kunjungan silaturahmi dengan Bupati Pangkep Muh. Yusran Lalogau beserta jajarannya, Selasa 24 Januari 2023.

Dalam pertemuan yang diadakan di Rumah Jabatan Bupati Pangkep tersebut, selain Direktur Utama Mufti Arimurti, juga dihadiri oleh Direktur Operasi Mochamad Alfin Zaini, Direktur Keuangan Anis, GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Muhammad Thamrin, serta Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Desa Djajang Andi Abbas.

Direktur Utama Semen Tonasa Mufti Arimurti menyampaikan bahwa kunjungan ini merupakan bagian dari silaturahmi yang sebenarnya rutin dilakukan dalam upaya meningkatkan kerekatan dengan stakeholder perseroan. "Kebetulan, tahun ini Semen Tonasa juga memiliki susunan Direksi Baru hasil RUPS tanggal 6 Januari 2023 yang lalu. Kunjungan ini sekaligus ingin memperkenalkan Pak Alfin dan Pak Anis ke Pak Bupati."

Ia menambahkan, pihaknya juga memberikan penghargaan kepada Pemerintah Kabupaten Pangkep yang selama ini telah mendukung berbagai program dan inisiatif strategis Semen Tonasa.

Sementara itu Bupati Pangkep Muh. Yusran Lalogau mengungkapkan bahwa sinergitas yang harmonis antara Pemerintah Daerah dan BUMN diperlukan agar pembangunan serta peningkatan kesejahteraan masyarakat tetap dapat berjalan dengan baik. "Kerjasama yang telah terjalin selama ini, semoga dapat ditingkatkan kedepannya dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat Pangkep. Saya juga mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas berbagai kontribusi yang telah dilakukan oleh Semen Tonasa selama ini."

Senada dengan hal di atas, GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa Andi Muh. Said Chalik saat dimintai keterangannya menambahkan bahwa, pertemuan antara Pemkab Pangkep dan Direksi Semen Tonasa ini diharapkan dapat menjadi motor penggerak berbagai sinergitas dan kolaborasi antara Pemerintah Kabupaten Pangkep dan Semen Tonasa kedepannya. Utamanya terkait tindak lanjut pembangunan Refused Derived Fuel (RDF) dan sebaran bantuan sosial serta TJSL.

"Berbagai bentuk kerjasama yang telah terjalin selama ini seperti proyek pengolahan sampah terpadu atau RDF, serta program-program sosial dan lingkungan lainnya yang bersifat strategis serta memiliki impact luas kepada masyarakat, semoga tetap dapat berlanjut. Komitmen inilah yang kembali kita perbaharui melalui silaturahmi hari ini." pungkasnya. (Herman Djide)